



Un momento de la representación de ayer en el Juan de la Enzina.

FOTOS: J. M. GARCÍA



El Juan de la Enzina presentó una buena entrada para la representación de anoche.

REPORTAJE



AYER COMENZÓ EN EL TEATRO JUAN DEL ENZINA LA NUEVA EDICIÓN DE LA MUESTRA UNIVERSITARIA DE ARTES ESCÉNICAS, Y LO HIZO CON LA ACTUACIÓN DEL GRUPO EN VERSO, DE LA UNIVERSIDAD DE LA EXPERIENCIA

REDACCIÓN

SALAMANCA

Ayer comenzó en el teatro Juan del Enzina de la Universidad de Salamanca la nueva edición de la Muestra Universitaria de Artes Escénicas, y lo hizo con la actuación del grupo de teatro En Verso, que representó la obra *Soñar a Gabriel y Galán*. ¿Cuál es la peculiaridad de dicho grupo? Que está compuesto por miembros de la Universidad de la Experiencia de la Universidad de Salamanca.

Varios grupos de mayores de Salamanca suelen realizar actividades teatrales, como por ejemplo los que participan en el festival de teatro anual, organizado por la Federación Provincial de Asociaciones y que realiza interpretaciones en distintos pueblos de la provincia.

En este caso se trató de alumnos de la Universidad de la Experiencia, que demostraron que el teatro y la cultura no están ni mucho menos vedados a las personas mayores.

Pieza

En cuanto a la obra que representaron, *Soñar a Gabriel y Galán* está inspirada en las obras del poeta salmantino. Una treintena de alumnos recitó las creaciones de Gabriel y Galán.

La Muestra Universitaria de Artes Escénicas está organizada por la Universidad de Salamanca. A lo largo de las próximas semanas, varios grupos teatrales compuestos por alumnos de la Universidad representarán varias obras de teatro y danza. Todas las actuaciones son gratuitas y tendrán lugar en el teatro Juan del Enzina, ubicado en la plaza de Anaya de la capital. ■

Los mayores abren la Muestra Universitaria de Artes Escénicas



Minutos antes del inicio de la representación el patio de butacas estaba ya abarrotado.